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Abstract (en)
[origin: US6150432A] Disclosed is a polymer blend composition and shaped article, and a process of blending and making shaped articles of
polymer blends in which the biocompatibility of various polymers is improved by blending with them a polymer including a zwitterionic group. The
zwitterionic group is usually an ammonium phosphate ester, preferably a choline, zwitterionic group and the polymer containing it may be produced
by the free radical polymerization of ethylenically unsaturated monomers including a monomer bearing the zwitterionic group. Blending of the two
polymers may be achieved by dry blending particulate polymers or by mixing the polymers in liquid dispersion or solution followed by removal of the
liquid medium. The fibrinogen absorption and/or platelet activation of polymers may be reduced to a value of less than 80% or even less than 60% of
the base polymer by introducing amounts of more than 10% or more than 30% of the zwitterionic group containing polymer.

Abstract (fr)
On améliore la biocompatibilité de divers polymères en les mélangeant avec un polymère contenant un groupe zwittérionique. Ledit groupe
zwittérionique est généralement un groupe zwittérionique d'ester de phosphate d'ammonium et le polymère le contenant peut être produit par
polymérisation des radicaux libres de monomères éthyléniquement insaturés comprenant un monomère portant le groupe zwittérionique. Les deux
polymères peuvent être mélangés par mélange à sec des polymères particulaires ou par mélange des polymères dans une dispersion ou une
solution liquide et par extraction de celui-ci du milieu liquide. L'absorption du fibrinogène et/ou l'activation plaquettaire de polymères peuvent être
réduites à une valeur inférieure à 80 % voire même à 60 % du polymère de base par incorporation de doses de polymère contenant le groupe
zwittérionique de plus de 10 ou 30 %. Les mélanges préférés sont des copolymères de sels internes de phosphate de 2-(méthacryloyloxyéthyl)-2'-
(triméthylammonium)éthyle et de (méth)acrylate d'alkyle supérieur mélangés à des polymères oléfiniques et/ou des latex élastomère-caoutchouc.
Ces produits peuvent être utilisés dans des dispositifs médicaux dans lesquels ils entrent en contact avec des liquides biologiques dont plus
particulièrement le sang, le plasma, le sérum et/ou le film lacrymal.
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